

## 調理師への第一歩



4月10日(木)食品調理科1年生を対象に包丁授与式を行いました。生徒たちは一人ひとり校長から包丁ケースを受け取りました。自分の名前が刻まれた包丁を見て、これから始まる調理の学習への意欲がさらに高まっているようでした。

## 普通科コース別学習のスタート!

普通科2年生では今年度から「文理探求進学コース」と「未来探求進学コース」に分かれ、コース別の学習がスタートしました。4月10日(木)未来探求進学コースでは、新しく開講した学校設定教科「未来探求」の開講記念講演会を行いました。本校卒業で現在、鹿島市生涯学習センター・エイブル総館長の樋渡優子様を講師に迎え、「自分の足で一歩でも遠くに」という演題でご講演いただきました。ご自身の多くの体験をもとに、今後生きていくうえで大切なことを生徒たちに伝えていただきました。自分と違う個性を持っている人とたくさん出会って、自分を大きくしていくようにと励ましていただきました。生徒たちには、自分たち自身の将来について考えるよい機会になりました。



## 鹿島高校へようこそ



新入生を歓迎し、赤門学舎中庭で、4月9日(水)書道部がパフォーマンスを行い、4月10日(木)吹奏楽部がミニコンサートを行いました。ベランダや渡り廊下に多くの生徒たちが集まり、楽しいひとときを過ごすことができました。



## 高校生活のスタート



4月9日(水)~11日(金)1年生を対象にオリエンテーション研修を行いました。校長講話や進路指導部、生徒指導部からの講話を聞いて、鹿島高校について理解し、鹿島高校生としての自覚を高めることができました。また、レクリエーションをとおして、新しいクラスの仲間と親睦を深めることができました。